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5_9B_9B_E4_B8_93_E5_c94_644734.htm 到现在为止,全国应该

差不多专八成绩都已经知道了,有听到通过专八的喜悦,也有听

到考试失利的悲伤,不管怎么样,特别的是对于应届生来说,如

果说顺利通过了那当然是恭喜恭喜,如果说没有通过,也不必太

难过,因为你还有机会, 而且专八只是一场通过性的考试,相信

自己是金子的话,总会有发光的一天的！ 以下是我的专八考试

历程！其实本人并不是全日制本科的,一开始我念的是英语专

科,因为从小对英语比较有兴趣,但是本人的数学功课真的是很

烂,所以大学没有考上理想的学校！没关系,只要能学好东西管

他呢,在短短的大学专科三年的时光里,可能是本身英语底子比

较好的缘故,大学英语四级和六级都顺利通过,当然在面临毕业

的时候,站在了岔路口,有同学说算了还是找个工作先积累经

验,反正有一天总要进入社会的,有老师跟我说建议去考个本

科,那时我们学校有英语的专升本考试,其实我那时候学习的状

态不是很好,考试那天也是神智不清楚,本来是想自己真的跟本

科无缘,可能我真的是比较幸运,居然被浙江工商大学录取了,

很开心！ 专科跟本科确实差别还是很大的,虽然从现在的就业

形势看好像待遇都差不多,不过学习的气氛都很不一样！刚进

入学校我真的被校园浓郁的学习气氛给震撼了.图书馆英语角

都有人在那边学习,而且不光光是英语专业的学生哦！ 我开始

重新审视自己,原来外面的世界真的是很大,可能是由于我们是

专科的关系,感觉六级已经很厉害了,殊不知来到本科院校对于

英语专业的学生来说专八才是目标！就这样专八成了我的终



极目标,而且我可以告诉大家我专四 居然那天考试严重紧张,

两片阅读都没有通过呢,最后成绩出来当然失败也是在意料之

中！当时我觉得真的很失败,老师也觉得我专四的失利对我压

力很大！ 从那以后我的人生开始生活在压力下面了,整个人也

是很堕落都不想考专八了,毕业前的日子在论文毕业考中浑浑

噩噩的结束了,专八也没有准备,所以第一次考试还是没有过！

当跻身于人才市场时,一次次的被没有专八断然拒绝的情况下,

我开始暗自下决定,曾经我是英语专科的top 100Test 下载频道
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